校訓 夢を持って歩み続ける 創至150年

陽光



菊陽町立菊陽中部小学校 校長 井上令和5年(2023年)11月2日 第9号

10.19~10.20 5年生集団宿泊教室

2日間、菊池少年自然の家で自然体験学習を行いました。 宿泊をするのは、実に4年ぶりです。①Qハンティング、 ②ナイトゲーム、③ニジマスつかみ、④チャレンジランキ ングと盛りだくさんの活動です。集団での会食や入浴、就 寝など初めての経験で出発前は緊張していましたが、現地 では笑顔一杯の子どもたちでした。



本校卒業生の教育実習

本校卒業生の内田京佑さんと松本彩伽さんの 2 人の大学生が教育実習に来られました。内田さんは 10 月 13 日~11 月 10 日 (4 週間、4 年 4 組)、松本さんは 10 月 16 日~10 月 27 日 (2 週間、5 年 4 組)です。





10.25 1年3組稗田教諭研究授業(算数科)

算数科図形領域の「かたちづくり」の授業を公開しました。 三角形の色板をいろいろ動かして、新しい形を作る学習です。 子どもたちは色板をずらしたり、まわしたりしながら意欲的に 取り組んでいました。これらは、図形領域の基礎となる活動で、 2年生以降は辺や頂点、角、円、立体などに発展していきます。



10.26 就学時健康診断 (R6入学児童)

来年度本校入学予定の児童に対して、法により町主催の就学時健康診断が本校で実施されました。来年度の1年生は127人、4学級の予定です。(R5.10.1現在)

10.30 3年総合(横田久世さんを招いて)

3年生は国語科「パラリンピックが目指すもの」の中で、「勇気」、「強い意志」、「インスピレーション」、「公平」の4つのキーワードを学習しました。その発展として、実際に熊本城マラソンの完走を目指しておられる熊本市在住の横田久世さんを講師に招いて、講話をしていただきました。

横田さんは、6年前難病により、両手、両足を切断。その後、不 屈の精神で、義足によりマラソン大会等に出場されています。自身 の経験から「障がい」のこと、「家族」のことなどを通して、子ども たちには挑戦することの大切さを伝えられました。

